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お久しぶりです！どんつう係です。（本当にお久しぶりです。。。） 
今月は４月に入ドンしてくれた新３年生と新１年生の紹介をします！ 
これからも正規練やイベントでたくさん会うと思うので、ぜひこのどんつうを熟読していただき
名前を覚えて仲良くなりましょう♫ 
お忙しい中原稿執筆に協力してくださったみなさん、ありがとうございました♡

どんつう６月号

新１年生

新３年生

武宮千裕・安田乃亜・細野希美・迫谷奈
美・中村匡希・齋藤潤太・出原和弥・雨宮
健人・大井一輝・日高宏野・小高慎太朗・
五邉知紘・福島響・中村颯・石塚健彰・鍛
治達也・忠鉢幸也

木下桜・伊藤媛香・田中美羽・内鏡原
綸・松本美南・橋本真由子・相沢沙弥・
青野莉奈・拓植愛美・永塚光姫・望月美
空・井口奈々花・有馬かれん・志岐真歩・
中鉢開貴・西村幸恵・波佐間理央



新３年生 
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3年の武宮千裕といいます！法学部第1類所属
です～。  
トマトに入っててテニスするのはすごい好きで
す！(最近はあんまりできてないですが)  
あと寝ることが得意です😇   
よろしくお願いします！！  

法学部第二類の安田乃亜です。元サーはテニパ
です🎾 好きなものは猫で、猫カフェに通うこ

とが趣味です🐈 よろしくお願いします🥺 🤍  

細野希美(きみ)です！ 
農学部動物生命システム科学科というところに
いて、テニパとLBJ兼サーしてます！ 
骨折しているので全く行けていません！ごめん
なさい！ 
映画を見るのとかき氷を食べに行くのが好きで
す！よろしくお願いします！ 
  

(順不同です) 



 

 

 

 

3

初めまして、3年の迫谷奈美です！ 
元サーはテニパで学科は農学部の生物環境工学
です。 
写真撮ることが好きです。 
たまにテニスしに行けたらいいなって思ってま
す！テニスでもテニス以外でも仲良くしてくだ
さい！よろしくお願いします～ 

はじめまして､3男の中村匡希です！工学部シス
テム創成学科所属で､スポ愛テニパが元サーで
す！ 
趣味はドライブで運転できれば目的地はどうで
もいいです！大学からテニス始めたのでもっと
上手くなれるよう頑張ります！ 

  

理学部3年の齋藤潤太です。元サーはサンフレ
で、テニスは大学から始めましたー！サンフレ
の先輩誰もいないので仲良くしてくれると嬉し
いです！ 
趣味は野球観戦でめっちゃ西武ファンです、よ
ろしくお願いします！ 
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文学部の出原和弥です。色々スポーツをかじっ
てきましたが、テニスだけはやったことがなく
て興味があったので入りました。 
レスリング部と野球サークルに入っていて、元
サーは特にないです！ 
よろしくお願いします 

こんにちは！農学部国農の雨宮健人です。元
サーはトマトでたまにチームもやってました。
ドンキーでも機会があればチームをやりたいで
す！趣味は天体観測とドライブです。 

はじめまして、大井一輝です！ 
経済学部経営学科で楽してます 
みんな大好きあつしと同じalldcから来てます～ 

今はゴルフにハマってます🏌  
テニスとゴルフですでにじじいみたいな趣味な
のが悩みです 
お願いします～ 
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はじめまして、工学科マテリアル工学科の3年
の日高宏野です！ 
元サーはトマトです。趣味は野球(見るのもする
のも)と、最近釣りの動画見るのにはまってま
す(やったことはほぼないです)！ 
よろしくお願いします！ 

はじめまして 
農学部国際開発農学専修3年の小高慎太朗で
す。元サーはトマトで、週8でテニスしてまし
た。テニス大好きです！テニスと付き合いたい
のですが、向こうはその気がないみたいで全然
球が入りません！みんな恋愛相談させてくださ
い！ 

はじめまして！経済学部経済学科の3年の五邉
知紘といいます。(読みはごべ　ともひろです。
よく珍しいと言われます) 
元サーはテニパで、ハリポタが好きです。 
コートの端でボーッとしてる時は話しかける内
容が浮かばないだけです。話しかけてくれると
嬉しいです。 
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東大計数工学科3年の福島響です！元サーはテ
ニパとコスモスです。料理と美味しいものを食
べる事が好きです。おすすめのお店とか教えて
もらえるととても喜びます。最近は学科の控え
室でトランプとかボドゲをずっとやってます。 
ドンキーもたまに行くと思います。よろしくお
願いします！ 

はじめまして！ 
新3年の中村颯です。 
元サーはシグマで、学部は教養学部国際関係論
コースです。 
きのこ狩りなど、小旅行に行くのが好きです！
よろしくお願いします！ 

理学部化学科の石塚健彰です。 
大学ではテニスから離れていたのですが、また
やりたくなってドンキーに入りました！ 
休日は麻雀を打つか美味しいパン屋を見つけに
行きます。 
色々な方と話してみたいです。よろしくお願い
します！ 
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はじめまして！３年の鍛治達也です。 
工学部機械工学科で元サーはテニパです。 
元々野球部で野球するのは好きですが、プロ野
球にはちょっと疎いです。いろんな音楽聴いた
りすることとかも好きです。 
よろしくお願いします！ 

忠鉢幸也 
工学部化学システム工学 
スポ愛テニパ 
旅行とか 
よろしくお願いします！ 



新１年生　 
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初めまして、理学部数学科1年の木下桜（きの
したさくら）です。 
テニスは全くの未経験なので、上達できるよう
にこれから頑張っていきたいです！ 
主な趣味は乃木坂46と声優さんですが、他に
も広く浅くいろいろかじってます。 
布教されたら何でもハマります！ 
よろしくお願いします！ 

初めまして。文教育学部言語文化学科1年の伊
藤媛香です。 
テニスは小1から始めて、中学生の時も部活で
ゆるくやっていました。サーブとラリーがもっ
とうまくなりたいので、教えていただけたら嬉
しいです。 
映画やドラマを見ること、野球観戦が好きで
す！ 
よろしくお願いします。 

(順不同）

こんにちは！初めまして!兵庫県出身の理学部
生物学科の田中美羽です。テニスは初心者です
が、早く皆さんのような鋭いラリーができたら
と思っています。最近は蕎麦とチーズケーキに
ハマっています。ここオススメってお店知って
る人がいればぜひ誘って下さい!!これからよろ
しくお願いします。 
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初めまして、生活科学部人間環境科学科の内鏡
原綸です。 
食べることとライブに行くことが好きです。 
テニスは初心者なので教えてもらえると嬉しい
です。 
よろしくお願いします！ 

はじめまして！食物栄養学科1年の松本美南で
す。高校生のときにテニス部に所属していまし
た。もっと上手になりたいのでたくさんアドバ
イスしていただきたいです。 
ドラマや映画を見ることが好きなのでおすすめ
があればぜひ教えてください。よろしくお願い
します！ 

初めまして、食物栄養学科1年の橋本真由子で
す。中学校で軟式テニス部に入っていました
が、硬式テニスは初心者なのでたくさん教えて
くださると嬉しいです！趣味は本を読んだり、
音楽を聞くことです。 
よろしくお願いします！ 
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はじめまして、理学部数学科の相沢紗弥です。
中高でテニス部に入っていました。寝ることと
美味しいものを食べることが大好きです！よろ
しくお願いします 

初めまして、生活科学部心理学科1年の青野莉
奈です。 
テニスは中高などではやったことが無く、大学
から始めてます！ 
最近はラップにハマりつつあるのでおすすめの
方がいたら是非教えてください！！ 
みなさんと沢山お話しをしたいです！よろしく
お願いします🙌  

はじめまして、理学部化学科1年の柘植愛実で
す！ 
テニスは全くの初心者なので、色々と教えてく
ださると嬉しいです。 
趣味はゲーム実況を見ることで、最近はラップ
バトルを見るのにもハマっています。 
色々な人と仲良くなりたいので、ぜひたくさん
話しかけてください！よろしくお願いします！ 
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初めまして、理学部数学科1年の永塚光姫で
す。茨城県から通っています。 
音楽を聴くことと寝ることが好きです。 
テニスは、中学の部活で少しやってました。
サーブが全然入らないので、教えてもらえると
嬉しいです。 
よろしくお願いします！ 

理学部化学科の望月美空です！ 
テニスは初心者です 
好きな食べ物はブラックサンダーです 
練習がんばるのでよろしくお願いします！🙇  

初めまして、理学部数学科１年の井口奈々花で
す。スイーツと謎解きが好きです。テニス初心
者なのでアドバイスもらえると嬉しいです。よ
ろしくお願いします。 
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はじめまして！ 
理学部情報科学科の有馬かれんです！ 
完全に初心者です！！！ラリーを楽しくできる
ようになりたいです！！！！ 
The chainsmokersっていうDJとJustin 
Bieber が大好きです❤ ❤ あと、推しの子に
ハマってます！！ 

理学部化学科の志岐真歩です！ 
テニスは小中高でゆるーくやってました。 
カラオケと犬と永瀬廉が好きです。 
みなさんと仲良くなりたいです！ 
よろしくお願いします！！🙇  

(編集注：写真中央) 

初めまして。文教育学部人間社会科学科1 年の
中鉢開貴です。映画と野球をみることが好き
で、宮城県出身なので楽天イーグルスを応援し
てます。テニスは中高体育レベルでしかしてい
なかったので、基礎から教えて欲しいです！よ
ろしくお願いします。 
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初めまして、理学部化学科1年生の西村幸恵で
す。テニスは未経験で、中高はでバスケット
ボールをしていました。楽しくテニスができ
るくらいになりたいと思っているので、たく
さん教えていただきたいです！最近はバレー
ボール観戦にハマっていたり、WBCの時期は
野球を見たりとゆるっとスポーツ観戦をする
のが好きなのですが、テニスはあまりふれた
ことがなかったので、これから詳しくなって
いこうと思います。よろしくお願いします！ 

理学部情報科学科の波佐間理央です。 
中学の時だけテニス部に入っていましたが、久
しぶりなので色々教えていただけると嬉しいで
す！ 
洋楽が好きで、プログラミングに興味がありま
す。 
よろしくお願いします！ 


